

Transport maritime/Session extraordinaire de l'Union des chargeurs africains Un agenda à la hauteur des ambitions



Photo : Koumou

Les travaux étaient souvent tenus en commissions.



Photo : Koumou

Une photo de famille des participants lors de la pause.

SYM
Port-Gentil/Gabon

Les travaux qui se sont ouverts, mercredi dernier, voient la participation de plusieurs délégués membres de l'Union des conseils des chargeurs africains.

La salle de conférences de la mairie du troisième arrondissement de Port-Gentil abrite, depuis mercredi dernier, la session extraordinaire de l'Union des conseils des chargeurs africains (U.C.C.A.). Trois jours durant, les délégués venus du Cameroun, du Congo-Brazzaville, de la Côte

d'Ivoire, de la RDC, de l'Angola, du Bénin, du Burkina-Faso, du Ghana, du Mali, du Niger, du Nigeria, du Sénégal du Togo, de la Guinée, la Guinée-Bissau et du Gabon, pays hôte, planchent sur le rapport d'activités, à mi-parcours, de l'exercice du secrétariat général. Mais aussi sur la situation de l'Union, où il sera question de prendre des décisions destinées à améliorer le fonctionnement de l'UCCA, notamment du projet de révision budgétaire et des modalités de financement de sa vision stratégique 2015-2020. En ligne de mire également, le projet d'harmonisation du Bu-

reau électronique du suivi des cargaisons (B.E.S.C.), un document de transport maritime utilisé par les conseils des chargeurs dans la majorité des pays membres. Signalons que l'Union des conseils des chargeurs africains a pour mission, entre autres, d'œuvrer à la réduction de l'incidence des coûts des transports sur les économies des États membres, de rationaliser le trafic, d'optimiser la desserte maritime des États, et de promouvoir des flottes nationales de commerce, tout en veillant à une répartition équitable des cargaisons. Ouvrant les travaux, le

gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, a, d'entrée, magnifié la présence des directeurs des Conseils de l'Afrique de l'Ouest et du Centre, non sans se féliciter du choix porté sur la ville de Port-Gentil pour abriter ces assises. Une rencontre, selon le gouverneur, qui offrira un cadre de concertation, d'échanges d'expériences et de promotion des activités des conseils des chargeurs, en vue de la satisfaction des attentes des usagers. Les travaux se déroulent en présence du président en exercice de cette organisation, le Congolais (RDC) Anatole Kikwa

Mwata Mukambo, du directeur général du Conseil gabonais des chargeurs, Liliane Nadège Ngari, épouse Onanga. Ces importantes assises qui

se tiennent en commissions, prennent fin aujourd'hui avec l'adoption du rapport final, la lecture des recommandations ainsi que les résolutions.

Clic-clac

La coupeuse d'appétit



Photo : Sidonie Ambonguilla

PENDANT une bonne dizaine de minutes, ce chien n'a pu consommer, en toute quiétude, le repas qui avait été préparé à son intention. Motif : la brebis, du nom de "chocolate", souhaitait aussi prendre part au festin. L'autre, ne voulant pas se laisser conter, s'en est suivi un corps-à-corps amusant, jusqu'à ce que l'intruse se décide, d'elle-même, à laisser l'autre savourer son repas. L'herbivore se serait-elle muée en carnivore ? Pour la petite histoire, en dehors du repas, les deux bêtes s'entendent comme larrons en foire.

Par FAE

Coopération Gabon-France

Jacqueline Lorelle, hôte de Martin Boguikouma

RAD
Port-Gentil/Gabon

Au Gabon depuis un mois, le consul général de France est allé faire ses civilités à la première autorité provinciale.

BALAI diplomatique au gouvernorat de Port-Gentil. En effet, en l'espace de 48 heures, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime a reçu deux diplomates établis dans notre pays. A la suite de l'ambassadeur du Japon, Masaaki Sato, le nouveau consul général de France au Gabon Jacqueline Lorelle, accompagnée de quelques-uns de ses proches collaborateurs, a été, mercredi, en fin de matinée, hôte de Martin Boguikouma.

Présente au Gabon depuis seulement un mois, le consul général de France a voulu, à travers cette visite dans la capitale économique, se présenter aux autorités locales et toucher du doigt certaines réalités socio-économiques de la cité de l'or noir. Avec le gouverneur, elle a passé en revue la situation économique et sécuritaire, ainsi que les bonnes relations existant entre les deux pays. Il ont exprimé, à cette occasion, leur volonté partagée de continuer dans ce sens.



Photo : Julie Nguimbi

Mme Jacqueline Lorelle accueillie à son cabinet par le gouverneur Martin Boguikouma.



Photo : Julie Nguimbi

Une séance de travail a eu lieu dans le cabinet du gouverneur.

UAS
GABON



UNIVERSITE AFRICAINE DES SCIENCES

Nouveau :
Contrat de partenariat avec le gouvernement gabonais n° : 00257/MENESTFPCJS



Certifications : CISCO, ETS, TOEIC, CEH, J2EE, ORACLE, ubuntu

Partenariat avec des Universités Prestigieuses : Paris 5- Paris 13- Lyon 3- EFAP-Lille- Littoral- Tunis- Gabon

Accord de coopération avec l'Université Internationale de la francophonie (Senghor) pour bilinguisme dans 13 domaines et reconnaissance de 75 pays et le CAMES

- Droit Privé
- Droit Public
- Droit des Affaires
- Management
- Commerce
- Tourisme
- Journalisme
- Communication
- Télécommunication
- Ingénieur
- l'UAS Gabon appartient au groupe UAS Tunis et UAS Mali
- Professeurs Invités : Français (La Sorbonne) et Tunisiens
- Cours du soir pour les professionnels
- Possibilité de poursuivre les études à l'étranger : France, GB, USA, Canada, Belgique, Suisse, Tunisie... etc
- Corps enseignant de très haut niveau
- Partenariat avec des structures universitaires publiques Gabonaises (Economie et Gestion, Sciences, Droit et Techniques...)

Sise au Quartier ACAE
B.P 6421 LIBREVILLE - GABON
Email : meddmess@gmail.com / h_lotfi125@yahoo.fr
Tél : 00241 06449966/00241 05126998
www.uas.ens.tn